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Negli ultimi due anni abbiamo affrontato sfide e impegni 

significativi. Abbiamo lavorato duramente per realizzare molte 

iniziative ambiziose. Grazie al nostro lavoro di squadra e alla 

collaborazione armoniosa e produttiva con tutti i membri attuali 

del Consiglio Direttivo, siamo riusciti a raggiungere gli obiettivi 

che ci eravamo prefissati.  

Tra questi, il primo importante traguardo è stato il lancio del 

nostro nuovo sito web, che include un processo di iscrizione e 

prenotazione dei tour trasparente e facile da utilizzare. Abbiamo 

anche dedicato tempo ed energie per garantire il rispetto delle 

normative sulla privacy, mettendo a punto un sistema di gestione 

in linea con le regolamentazioni vigenti. Inoltre, abbiamo 

recentemente stipulato un contratto con un'agenzia di viaggi, 

conformando l'attività di prenotazione e organizzazione dei tour 

alle leggi vigenti in materia di turismo. 

 

Sono consapevole che ci sono ancora molti spazi di miglioramento e 

sono fiducioso che, se eletto nel Consiglio Direttivo per il biennio 

2024/2025, potrò dare un contributo significativo. Mi impegnerò 

concretamente per dare spazio e promuovere tutte le tipologie di tour.  


